



クリスマス献金について

2020.11.20

☆クリスマス献金とは？

クリスマスの喜びを分かち合うこと、神さまの恵みへの感謝を込めて特別に捧げられるものです。

幼稚園では、クリスマスの本当の意味を知り、「もうすぐクリスマス！ 楽しみだな」「かみさま、ありがとう」という気持ちをみんなで分かち合うことから始まります。それぞれのクラスで神さまから与えられている恵みについてや、どんな時に“ありがとう”“うれしいな”という気持ちになるかなどを考え、「たくさんの恵みにありがとうございますの気持ちをもって献金しよう」という話を子ども達としました。是非ご家庭でも世界中で困っている人たちのことを思い、なにかできることはないかななど一緒に考え、その思いを献金に託していただけたらと思います。

☆ツリーの形の献金箱を作りました！！

★ちぎって貼って・・・

紙コップにちぎった折り紙をのりで貼りました。折り紙をとっても細かくちぎった子は、貼っても貼ってもなかなか仕上がりせず・・・。のりが手にくっついて「あ～、ベタベタになっちゃった」と色々苦戦する子もいましたが、でも最後まで諦めずに作ることができました。

★ツリーの飾りも色々あってステキです

もみの木の葉っぱの部分には色々な飾りつけをしました。シールや紙テープを組み合わせた星の結晶を貼ったり、雪のように綿をつけたり、モールでリースやステッキの形にしたものをくっつけたり、どの子もどんなツリーにしようかイメージしながら作っていました。飾っていくうちに、次はここに、この飾りをつけてみようと楽しんで作る姿が見られました。

どの献金箱も子ども達が思いを持って作ったステキな献金箱に仕上りました。使った後は、ずっと大切にそしてクリスマスの時にはぜひ飾ってもらえたたらと思います。2学期終業式当日は、別の入れ物に移して献金を持ってきて頂いても構いません。エントランスに献金入れを置いておきます。 (Aki)

